

15 de febrero de 2012 - Anuncios

[Colombia y BID firman acuerdo sobre seguridad ciudadana](#)

BOGOTÁ, Colombia – Colombia y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) firmaron hoy un acuerdo para transferir conocimientos sobre la prevención de la violencia y el fortalecimiento de la [seguridad ciudadana](#) en América Latina y el Caribe.

El memorándum de entendimiento fue firmado por el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Alberto Moreno, y por la Ministra de Relaciones Exteriores María Ángela Holguín del gobierno de Colombia. El Presidente Juan Manuel Santos y el Ministro de Defensa Juan Carlos Pinzón estuvieron presentes como testigos de honor.

La firma ocurrió al finalizar el Congreso Internacional para Autoridades Territoriales: La Seguridad Ciudadana un Compromiso de Todos.

El evento estuvo organizado por el Ministerio de Defensa, la Policía Nacional y el BID, y contó con la presencia de alcaldes, gobernadores, miembros de la Policía Nacional, investigadores y académicos. El tema central fue el fortalecimiento de las capacidades de las autoridades territoriales para enfrentar los retos de la inseguridad de forma efectiva.

Aprovechando la experiencia de Colombia en la prevención y reducción de violencia, el BID y el gobierno de ese país trabajarán en programas para el fortalecimiento de las instituciones públicas y en la rehabilitación de personas en conflicto con la ley, entre otras acciones.

Se espera identificar entidades públicas que puedan contribuir a la diseminación de conocimiento y otras posibilidades de cooperación sur-sur.

El convenio estará vigente por cinco años y puede ser prorrogado.

15 de febrero de 2012 - Comunicados de prensa

[BID presta hasta US\\$131 millones para electricidad en estado brasileño de Rio Grande do Sul](#)

Financiamiento permitirá a la estatal CEEE-D modernizar su red a través del programa Pró-Energia RS Distribuição

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un préstamo de US\$131 millones para mejorar la distribución de electricidad en el estado brasileño de [Rio Grande do Sul](#). El financiamiento será proporcionado a la Companhia Estadual de Distribuição de Energia Elétrica (CEEE-D, según sus siglas en portugués), que distribuye un tercio de la energía consumida en el estado.

Además del préstamo otorgado por el BID, CEEE-D proporcionará a su vez US\$87 millones, elevando la inversión en el programa [Pró-Energia RS Distribuição](#) hasta US\$218 millones.

Más información

Nathalie Alvarado
Especialista Principal de Seguridad Ciudadana
nathaliea@iadb.org

Contacto de prensa

Juan Pablo Turbay
jturbay@iadb.org
(571) 325-7000

Silvia Dangond
silviad@iadb.org
(202) 623-1497

Tema

[Seguridad Ciudadana](#)



Más información

Sylvia Larrea
Jefa del Equipo del Proyecto
sylvial@iadb.org

Acerca del BID

[Brasil y el BID](#)

Información del Proyecto

[Pro-Energia RS Distribución](#)

Temas

Según el Operador del Sistema Nacional de Brasil, la demanda de [electricidad](#) en el área atendida por CEEE-D aumentó aproximadamente en 3,2 por ciento anual en los últimos años, una tendencia que se estima va a continuar.

El proyecto ayudará a Rio Grande do Sul a ampliar y modernizar su sistema de distribución para satisfacer una demanda prevista durante la Copa Mundial de Fútbol de 2014 en Porto Alegre, capital del estado y una de las ciudades anfitrionas del evento. Los recursos también serán empleados por CEEE-D para poner en práctica un sistema basado en nuevas tecnologías de la información en apoyo a la gestión empresarial.

Para hacer frente a las necesidades de la región, el programa Pró-Energía RS Distribuição implica la construcción y ampliación de las subestaciones eléctricas, la actualización de los equipos utilizados en estas subestaciones, así como la construcción y ampliación de las líneas de sub-transmisión, al igual que la renovación de la gestión de las tecnologías de la información y los sistemas de negocios.

“La demanda de electricidad ha ido en aumento debido al crecimiento económico de la región, y se espera que alcance su pico máximo durante el Mundial de 2014. Las inversiones en el sistema de distribución de electricidad son fundamentales para proporcionar un servicio confiable y de calidad”, dijo Sylvia Larrea, jefa del equipo de proyecto del BID.

El préstamo se otorgó a un plazo de 24 años, con un período de gracia de cuatro años. La tasa de interés será variable, basada en LIBOR.

17 de febrero de 2012 - Comunicados de prensa

[BID prestará US\\$100 millones a Banco Itaú BBA para proyectos “verdes” en América Latina](#)

[Banco Itaú BBA, S.A.](#) obtendrá un préstamo de hasta US\$100 millones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para financiar proyectos “verdes” en [Brasil](#), [Chile](#), [Colombia](#), [Paraguay](#), [Perú](#) y [Uruguay](#).

Con los recursos del BID, Itaú BBA financiará proyectos de energía renovable, eficiencia energética y producción más limpia en fabricación y procesamiento, además de proyectos que puedan generar créditos de carbono. El préstamo A del BID se complementará con un préstamo B sindicado de hasta US\$100 millones.

“Hay una escasez de financiamiento para proyectos verdes en América Latina, y esta operación forma parte de nuestros esfuerzos por cerrar la brecha”, dijo Daniela Carrera Marquis, jefa de la División de Mercados Financieros en el [Departamento de Financiamiento Estructurado y Corporativo](#) (SCF) del BID. En los últimos años, SCF ha generado US\$325 millones en préstamos a instituciones financieras de América Latina y el Caribe para financiar proyectos respetuosos del medio ambiente.

“Nos complace asociarnos con el BID en esta singular transacción”, comentó Carolina Camargo, titular del área Instituciones Financieras Internacionales de Itaú BBA. “Apalancando la pericia y la reputación del BID en los mercados latinoamericanos con la capacidad de nuestro grupo para originar y ejecutar transacciones brindaremos un instrumento ideal para financiar proyectos respetuosos del medio ambiente y lograr un efecto de

[Energía](#)

[Electricidad](#)

Contacto de prensa

Patricia Fortunato Da Silva
pfortunato@iadb.org
(202) 623-1641

Janaina Borges de Pádua Goulart
janainag@iadb.org
(55-61) 3317-4285



Para más información

Acerca del BID

[Brasil y el BID](#)

[Chile y el BID](#)

[Colombia y el BID](#)

[Paraguay y el BID](#)

[Perú y el BID](#)

[Uruguay y el BID](#)

Información del proyecto

[Green Line Banco Itaú BBA S.A.](#)
[*Nassau Branch*](#)

Enlaces

[beyondBanking](#)

[Departamento de Financiamiento Estructurado y Corporativo](#)

Contactos de prensa

Romina Tan Nicaretta
rominan@iadb.org

demostración”.

(202) 623-1555

El préstamo del BID se complementará con asistencia técnica. Itaú BBA podrá utilizar una plataforma electrónica de aprendizaje desarrollada por el programa [beyondBanking](#) del BID que permitirá a entidades financieras participantes mejorar sus procesos de otorgamiento de préstamos verdes y la adopción de diferentes procedimientos de selección para evaluar proyectos. Itaú BBA también adherirá a los criterios de elegibilidad del BID para la selección de proyectos verdes y seguirá sus lineamientos sobre informes de sostenibilidad.

Janaina Borges de Pádua Goulart
janainag@iadb.org
(55-61) 3317-4285

“Este proyecto puede mostrar que el sistema bancario en la región puede ir más allá de los modelos tradicionales de evaluación de riesgos e incluir procesos que le permitan a los inversores maximizar su impacto”, declaró Karina Azzinnari, jefa del equipo de proyecto del BID.

Departamento de Financiamiento Estructurado y Corporativo

El Departamento de Financiamiento Estructurado y Corporativo es responsable de todas las operaciones sin garantía soberana del BID para proyectos a gran escala, así como para aquellos proyectos vinculados con empresas e instituciones financieras. Por medio de su Programa de Sindicación de Préstamos, SCF cumple la función catalítica dado que ayuda a sumar recursos de terceros asociándose con bancos comerciales, inversores institucionales, co-garantes y otros co-prestamistas para proyectos con un gran impacto de desarrollo.

21 de febrero de 2012 - Anuncios

[Países centroamericanos vigorizan su compromiso con la Estrategia de Seguridad de Centroamérica](#)

Un paso fundamental para la integración regional en el tema de seguridad

Con el objetivo de iniciar la ejecución de proyectos regionales de [seguridad](#), los países del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) y el Grupo de Países Amigos y Organismos Internacionales Cooperantes, se reunieron esta semana en la sede del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington, bajo la Presidencia Pro Tempore que ejerce la República de Honduras.

Los representantes de dichos organismos trabajaron en diferentes sesiones para coordinar la puesta en marcha de 22 proyectos específicos que fueron identificados en la Conferencia Internacional de Apoyo a la Estrategia de Seguridad de Centroamérica, celebrada en la ciudad de Guatemala en junio del 2011.

En la reunión en Washington, los participantes identificaron nuevos recursos, reorientaron recursos existentes y comprometieron asistencia técnica para implementar proyectos en los cuatro componentes de la Estrategia: combate al delito; prevención social de la violencia; rehabilitación, reinserción y seguridad penitenciaria y fortalecimiento institucional.

En el marco del evento, los países del SICA y el Grupo de Países Amigos

Videos



[Seguridad: Una Prioridad para Centroamérica](#)



[Nicaragua: Avances en Seguridad](#)



expresaron sus condolencias al pueblo y al gobierno de la República de Honduras por la tragedia sucedida en la granja penal de Comayagua el 15 de febrero de 2012, y expresaron su preocupación por la frágil y crítica situación del sistema penitenciario de la región.

También expresaron su respaldo a la implementación de la Estrategia de Seguridad de Centroamérica que en su tercer componente persigue el fortalecimiento del sistema penitenciario.

Durante el evento, los países del SICA reconocieron el apoyo y la solidaridad de España, Alemania y la Unión Europea por los recursos ya asignados para la ejecución de los primeros proyectos. También agradecieron las contribuciones de Australia, Canadá, Chile, Corea, Colombia, Estados Unidos, Georgia, Israel, Italia y México, y de organismos internacionales como el BID, el Banco Centroamericano de Integración Económica, Banco Mundial, Organización de Estados Americanos, Organización Internacional para las Migraciones, Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Crimen, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y la Secretaría General Iberoamericana.

[Arrancan Proyectos de Seguridad en Centroamérica](#)



[Italia Apoya Estrategia de Seguridad Centroamericana](#)



[EE.UU Apoya Estrategia de Seguridad Centroamericana](#)

Acerca del BID

[Seguridad Ciudadana](#)

Contacto de prensa

Paul Constance
paulc@iadb.org
(202) 623-2572



ENCUÉNTRENOS EN:

Facebook: Sea un fan del BID y sus iniciativas www.iadb.org/facebook

Twitter: Sigue las actividades del BID en www.iadb.org/twitter/

Youtube: Vea y comparta los videos del BID www.iadb.org/youtube

Entérese de lo más reciente en la portada del sitio Web del BID en www.iadb.org o en su versión para celular en www.iadb.mobi -- Este correo electrónico ha sido enviado automáticamente. Por favor no responder al mensaje.